

Kurt Landau an M. Mill und Jean Meichler,¹ 23.10.1930

2 Seiten, Abschrift und Faksimile

An die Genossen Mill, Meichler, Paris,

dtz. Wien

Werte Genossen,

Ich nehme an, dass Sie bereits in Wien eingetroffen sind, um für das internat. Büro die notwendigen Recherchen in der österreichischen Frage zu pflegen.

Da ich nicht weiß, ob Sie genügend die österreichische Frage kennen, so möchte ich Ihnen in meiner Eigenschaft als der deutsche Sekretär des internationalen Büros nahelegen, Ihre Recherchen in erster Linie auf den Fall Kernmayer auszudehnen, da dieser für die Entscheidung des internationalen Büros von ausschlaggebender Bedeutung sein wird.

Bei den politischen Fragen ist für das internationale Büro meiner Meinung nach die Einstellung Freys in der Frage des sozialistischen Charakters des Aufbaus in der USSR von prinzipieller Bedeutung.

Die politische Auffassungen der „Mahn- [S.2] rufgruppe sind dem internat. Büro durch die Deklaration dieser Gruppe bekannt.

Das Ergebnis Ihrer Recherchen bitte ich Sie in einem schriftlichen Bericht niederzulegen und eine Abschrift sofort nach Fertigstellung an mich zu senden.

Mit kom. Gruß

der Deutsche Sekretär des Internat. Büros:



[Kurt Landau]

Berlin, den 23.X.1930.

¹ Zu M. Mill und Jean Meichler siehe Biografien

Mitglied
des
Preussischen Landtags

Berlin SW 11, Prinz-Albrecht-Straße 5,
den
(Fernruf: A 4 Zentrum 9041 bis 9050)

An die Herren Hille, Michler, Paris

det. Wien

Werte Herren,

Ich nehme an, daß Sie bereits in Wien ein-
geschaffen sind, um für das internat. Büro
die notwendigen Recherchen in der öster-
reichischen Frage zu pflegen.

Da ich nicht weiß, ob Sie genügend die öster-
reichische Frage kennen, so möchte ich Ih-
nen in meiner Eigenschaft als der deut-
sche Sekretär des internationalen Büros nahe
legen, Ihre Recherchen in erster Linie auf
den Fall Herxheyer auszuweiten, da die-
se für die Entscheidung des internatis-
malen Büros von ausserordentlich großer Be-
deutung sein wird.

Bei den politischen Fragen ist für das
internationale Büro meiner Meinung
nach die Einstellung Freys in der Frage
des sozialistischen Charakters des Systems
in der U.S.S.R. von prinzipieller Bedeutung.
Das^{ie} politische Auffassungen der „Kalm-

Kriegsgruppe nur von zusammen. Somit muss
die Deklaration dieser Gruppe bekannt.

Das Ergebnis Ihrer Recherchen bitte ich
Sie in einem schriftlichen Bericht mit-
zuteilen und eine Abschrift sofort nach
Fertigstellung an mich zu senden.

Mit freundl. Gruß
der deutsche Sekretär des Internat.
Büros:

Kurt Landau

Berlin, den 23. X. 1930